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“由你关爱烧伤病患最有说服力”

市领导陈寅来华漕慰问王海滨

镇领导开年大调研 集体规划新年发展

1月 21 日下午，上海市委常委、
副市长、市政法委书记陈寅前来慰问
第六届全国道德模范王海滨，市见义
勇为基金会理事长胡顺康，市委政法
委基层指导处处长周国庆，闵行区委
常委、组织部部长王观宝，华漕镇党委
书记琚汉铮，镇党委副书记黄璐，镇党
委委员唐治国陪同。

“您教育出了个好孙子！ ”一进海滨
家中，陈寅就向海滨送上了市委、市政
府的新春祝福，并对他见义勇为的事
迹表示高度赞扬。见到候在一旁的海
滨奶奶，陈寅上前握住她的手，向她说
道，“您教育出了个好孙子！”

“海滨已经入党啦！”王观宝向陈
寅分享了这个好消息。陈寅仔细询问
了海滨的入党历程，得知海滨在康复
之时就递交了入党申请书，坚持不懈
加强学习，强化党性素养后，对海滨
给予了充分肯定。他指出，作为全国
道德模范，海滨入党后能更好地发挥

典型引领作用，向社会传递正能量。
“你现在在做什么？ ”陈寅此行最

关心的就是海滨现在的工作和生活。
去年，王海滨志愿服务工作室正式成
立。海滨说，“现在最想做的就是将
政府、社会给予我的爱回馈给社会，
尽自己的所能来为需要帮助的人送
去光和热。”作为烧伤患者，他希望凝
聚和吸引社会资源，通过与专业医院的
合作，共同关爱烧伤病房里的烧伤患者
以及他们的家庭。

“由海滨去关爱烧伤患者特别有
说服力。 ”陈寅表示，2015年的一场大
火，造成了海滨全身 88%皮肤被严重
烧伤。烧伤后的康复治疗，涉及方方面
面，只有有过烧伤经历的海滨才能真
正做到推己及人，在帮助烧伤患者及
他们的家庭时，更能让人信服。
陈寅还特别询问了海滨目前的康

复情况，希望海滨能保重身体，不忘初
心，从零再出发。

2月 11日，农历新年后的首个
工作日，华漕镇三套班子领导在镇
党委书记琚汉铮、镇长王尧、镇人大
主席孙林的带领下，深入走访相关
行政村，开展新年大调研活动。领导
班子紧紧聚焦需求导向、问题导向
和效果导向，听取意见、寻找问题、
发现短板，更好地问需于基层、问计
于基层、问策于基层。新的一年，华
漕的干部们将以“追梦人”的定位，
着力补短板、破瓶颈、促发展，共圆
百姓安居乐业之梦！
琚汉铮指出：这次新年大调研

是在去年全市大调研活动基础上
的再深化、再推进，收集问题、破解
瓶颈、提升工作。他指出，做好
2019 年的各项工作，关键是全镇
各村居、部门的广大干部统一思
想、理清思路、明确责任，紧紧围绕
党委政府的中心工作，鼓足干劲，
共谋发展。
在许浦村，他强调许浦是华漕

的工作标杆，“许浦速度”这面旗在
发展新阶段要绽放出新的亮点，打
造成华漕新的亮丽名片。在华漕村，
他要求两委班子成员要精诚团结、
齐心协力，坚持以党建引领为龙头，
着力抓好集体经济发展和社会综合
管理在地区的“两个体现”，做到提
质增效。在王泥浜村，他要求通过完
善村规民约，制订科学细化的奖惩
规则，贯通解决村宅垃圾分类、主体
建筑违章、民房出租管理等难题，助
推乡村振兴。在杨家巷村，他要求村
内试点探索“两级管理”之路，进一
步理清发展思路，找准工作突破口，
切实履行好职责。

王尧在调研中结合 2019 年重
点工作项目，对各村工作中存在的
问题予以主动回应，并帮助村两委
班子分析症结、查找不足，同时提出
了解决之法。
孙林在调研中肯定了各村在过

去一年中做出的努力和成绩，他鼓
励大家围绕镇党代会和人代会所确
定的既定目标而奋斗。
许浦村副书记秦伟忠从党建工

作、美丽乡村治理及探索振兴许浦
模式等三方面介绍了 2019 年许浦
村工作思路，同时向各位领导反映
了工作开展中遇到的问题和困境。
华漕村党总支书记李蓓围绕

经济发展、租税联动、民房出租等
方面就全村 2019 年的工作思路向

镇领导作了详细汇报，同时结合当
前全村面临的瓶颈问题作了简要
分析。
王泥浜村党总支书记周玉荣围

绕农民长效增收、垃圾分类、社会治
理等三方面介绍了今年的重点工作
思路，简要分析了在社会治理、经济
发展中遇到的问题和困境。
杨家巷村党总支书记黄鹤围绕

经济工作、综合治理、党建工作三方
面介绍了工作思路，并分析了经济
工作、环境工作、民生工作中所遇到
的问题。
调研中，针对各村提出的个性

化问题，华漕镇三套班子有关领导
一一做了回应，并提出了工作建议
和操作路径。

市党代表张建明走访调研华漕

2月 2日，上海市经济和信息
化委员会副主任张建明作为市党
代表前来开展联系社区活动，实地
视察新虹桥国际医学中心及南虹
桥国际金融园区，开展调研座谈听
取华漕发展问题，并表示将把问题
带回去进行协调处理，助推华漕新
一轮发展。镇党委副书记、镇长王
尧，镇党委委员唐治国，副镇长陈
健，及镇相关职能负责人陪同。
在去年的市党代表联系社区

活动上，西郊九韵城居委工作人
员曾提出小区内手机信号不好的
问题，当时张建明就给予了优化
基站设计的回应。时隔一年，张建
明还心系小区内的问题，听取了
关于加强社区通讯信号建议的推
进情况，并要求加快推进进度，解

决居民难题。
座谈会上，张建明还听取了南

虹桥金融园区的概况、规划发展和
周边配套等情况。截至 2019 年 1
月底，已有东证锡毅投资公司、东
证锡毅股权基金、首泰金信投资公
司、中科先进投资中心等 15家投
资公司及基金企业注册于南虹桥
国际金融园区的集中注册等级地。
张建明对华漕打造国际金融园区
表示了充分的肯定。
此外，在听取陈健提出的关于

国际医学中心 1 号商务地块的通
讯问题，及华漕镇在存量工业用地
二次改造和招商中遇到的的瓶颈
问题后，张建明表示将组织相关部
门赴华漕进行专题调研，并协商制
定方案，全力推动问题的解决。


